

Les sauteurs cubains brillent en Allemagne



Photo: World Athletics

La Havane, 1er février, (RHC).- Une belle performance des sauteurs cubains en Allemagne. Les sauteurs en longueur Juan Miguel Echevarría et Maikel Massó ont remporté la première et la deuxième place lors

du meeting athlétique de Karlsruhe, tandis que Liadagmis Povea, spécialiste du triple saut a remporté son épreuve avec facilité.

Juan Miguel Echevarria a enregistré une marque de 8 mètres, 18, dix centimètres de plus que Mikel Massó, laissant la troisième place au Grec Miltiadis Tentoglou, qui a atteint 8 mètres 5.

Les Cubains ont ainsi entamé la saison où ils visent une médaille à Tokyo-2020. Juan Miguel parie gros sur l'or, soutenu par son record personnel de 8 mètres 68 et son titre mondial en salle en 2018.

Liadagmis Povea a quant à elle maîtrisé aisément la compétition. Elle a réussi un triple saut de 14 mètres 54, reléguant la Finlandaise Kristiina Mäkelä et la Bulgare Viyaleta Skvartsova aux deuxième et troisième places, avec respectivement 14 mètres 13 et 14 mètres 10.

Liadagmis Povea a commencé la saison d'un bon pied. Elle est restée à un centimètre de sa meilleure marque personnelle, 14 mètres 55, enregistrée l'année dernière au stade panaméricain de La Havane.

Pour sa part, le champion du saut en hauteur des Jeux Panaméricains de Lima-2019, Luis Enrique Zayas, a terminé deuxième avec un bond de 2 mètres 24 lors du meeting d'athlétisme en salle à Udine, en Italie.

A propos de la performance de Luis Enrique Zayas, la légende mondiale de l'athlétisme, le Cubain Javier Sotomayor, qui était l'invité d'honneur de l'événement, a déclaré au site www.jit.cu: «C'est un bon début de saison, il avait l'air fort, il n'a eu des imprécisions que dans sa course d'élan et c'est logique que cela se produise dans la première compétition de la saison».

Sources: Granma et www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246315-les-sauteurs-cubains-brillent-en-allemande>



Radio Habana Cuba